

Akademisches Lehrkrankenhaus Universität Mainz

Zertifiziertes Brustzentrum

## Kontakt

Sabine Fusenich
Holzbacher Straße 1
55469 Simmern
Tel. 0 67 61 / 81 – 15 70
Fax 0 67 61 / 81 - 12 10
hunsrueckklinik@kreuznacherdiakonie.de

## Pressemitteilung

26. Februar 2010

## Wir helfen zu helfen

## Freundes- und Förderkreis der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie e. V. unterstützt die Klinik in 2009 mit mehr als 15.000,- Euro

"Wir bringen auf den Weg, was sonst nicht machbar wäre!", dieses Motto bringt die Arbeit des Freundes- und Förderkreis der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie e. V. auf den Punkt. Anliegen des Vereins, der seit Dezember 2000 besteht, ist es, mit möglichst vielen Gleichgesinnten dafür zu sorgen, dass allen Patientinnen und Patienten gute und moderne, dabei aber auch menschliche und fürsorgliche Krankenhausbehandlung und –pflege heimatnah zur Verfügung stehen. Die Verbundenheit der Bürgerinnen und Bürger mit ihrem Krankenhaus soll gestärkt werden.

"Wir stimmen nicht in die allgemeinen Klagegesänge mit ein, sondern tun entschlossen und zuversichtlich unsere Arbeit, um zu helfen, soweit es uns möglich ist", betont der 1. Vorsitzende Winfried Oberlinger, Pfarrer und Superintendent i. R. Der Verein unterstützt die Klinik in Bereichen, wo die beschränkten Mittel des Krankenhauses nicht ausreichend sind.



In 2009 konnten der Hunsrück Klinik insgesamt etwas mehr als 15.000,- Euro zur Verfügung gestellt werden. Verschiedene medizinische Gebrauchsgegenstände, so Aufrichtevorrichtungen, 15 eine Patiententransportliege 5 etwa sowie Armlehnstapelstühle konnten hierdurch angeschafft werden. Um Patientinnen des Brustzentrums die Orientierung durch die Behandlungsmöglichkeiten zu erleichtern wurde eine anschauliche Informationsmappe realisiert. Die Öffentlichkeitsarbeit für die Abteilung Geburtshilfe wurde neben der Auflage einer informativen Broschüre und Flyern mit einer professionellen und ansprechenden Kinowerbung unterstützt. Nicht zuletzt erleichtert der vom Förderkreis angeschaffte und in der Eingangshalle der Hunsrück Klinik angebrachte neue Hauptwegweiser den Patienten und Besuchern die Orientierung außerordentlich.

Im laufenden Jahr 2010 erfolgt die finanzielle Beteiligung des Vereins an der geplanten klinischen Modernisierungsmaßnahme, wobei langfristig jedes Krankenzimmer eine eigene Toilette erhält. Hierdurch wird der Komfort für die Patienten während des Krankenhausaufenthaltes entscheidend erhöht. Des Weiteren wird die Anschaffung weiterer medizinischer Hilfsmittel wie 4 Rollatoren, 8 sitzerhöhten Stühlen, einem Pflegestuhl für die psychiatrische Abteilung sowie 5 Bänken zur Integrierung in die Außenanlage gefördert.

Einen besonderen Dank spricht der Förderkreis auch allen Nichtmitgliedern aus, die in der Vergangenheit die Ziele des Vereins durch Spenden treu unterstützt haben.

Derzeit zählt der Verein 111 Mitglieder. Damit der Förderkreis auch in Zukunft seine wertvolle Arbeit leisten kann sind Menschen, die mitmachen und das Engagement teilen möchten, jederzeit herzlich willkommen.

Der Mindestjahresbeitrag für die Mitgliedschaft beträgt 30,- Euro, die Kontaktadresse ist Erlenweg 23 in 55469 Simmern.